

LETTRE PASTORALE  
DE  
**Monseigneur l'Évêque de Valleyfield**

---

LA COMMUNION FRÉQUENTE

---

L'AGE DE L'ADMISSION A LA PREMIERE COMMUNION

---

JOSEPH-MÉDARD ÉMARD, PAR LA GRACE DE DIEU  
ET DU SIÈGE APOSTOLIQUE, ÉVÊQUE DE VALLEYFIELD.

*Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses,  
et à tous les fidèles de notre diocèse, salut et bénédic-  
tion en Notre-Seigneur.*

Nos très chers frères,

Le Congrès Eucharistique de Montréal devra laisser après lui dans nos âmes plus que le souvenir attendri et enthousiaste des cérémonies et des fêtes auxquelles il aura donné lieu. Il comporte par lui-même des enseignements et des leçons dont nous devons profiter aussi largement que possible pour notre bien spirituel. Durant toute une semaine